: LE JOURNAL DES ENTREPRISES VIP

L'entreprise d'Éric Lequertier prend attache en région rennaise et recrute

La société de l'architecte paysagiste Éric Lequertier (110 collaborateurs), implantée près de Saint-Malo, poursuit son développement au-delà de ses terres d'origine.

Une nouvelle agence a ouvert ses portes à La Chapelle-des-Fougeretz près de Rennes, regroupant bureaux et boutique piscine ainsi qu'un bâtiment dédié à la maison du spa. Cette nouvelle implantation vient compléter les sites déjà ouverts à Saint-Jouan-des-Guérets et La Richardais, pour offrir davantage de proximité aux clients et permettre un développement commercial en région rennaise. Éric Lequertier travaille en effet déjà pour de nombreux acteurs comme Archipel Habitat, la CCI, BPGO, les Villes de Saint-Grégoire et Cesson-Sévigné mais également pour de nombreux particuliers. L'agence propose tout le panel des services Éric Lequertier: piscine, jardin et services à la personne pour l'entretien des jardins. Éric Lequertier ouvre également un nouveau site à Betton, sur 1000 m² avec un local d'activité de 200 m². Il doit permettre à l'entreprise de stocker le matériel et les matériaux nécessaires à la croissance de son activité autour de Rennes, et va nécessiter l'embauche de nouveaux collaborateurs.

